



- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
 2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

RINGKASAN

ANINDA RISKA APRILIA. Audit atas Aset Tetap pada PT XYZ oleh Kantor Akuntan Publik Hendrik dan Rekan. Audit of Fixed Assets on PT XYZ by Hendrik and Partner Public Accountant Firm. Dibimbing oleh WONNY AHMAD RIDWAN.

Laporan keuangan merupakan catatan finansial milik suatu perusahaan dalam suatu periode pelaporan tertentu yang dapat mencerminkan naik turunnya kinerja suatu perusahaan. Laporan keuangan yang dibuat perusahaan harus laporan yang mengikuti prinsip akuntansi yang diterima secara umum dan kewajiban penyajiannya dapat diandalkan. Laporan keuangan harus diperiksa oleh pihak lain diluar perusahaan yang berkompoten dan tidak memiliki kepentingan tertentu dengan perusahaan. Pemeriksaan ini disebut sebagai audit.

Aset tetap merupakan salah satu faktor yang dapat mendukung keberhasilan perusahaan dalam memperoleh keuntungan dan juga dibutuhkan dalam pertumbuhan dan kelangsungan hidup perusahaan. Aset tetap PT XYZ memiliki nilai yang sangat besar dan sangat berpengaruh terhadap laporan keuangan. Nilainya yang cukup material dapat menimbulkan resiko kecurangan dan salah saji sehingga perlu dilakukan pemeriksaan audit.

Audit yang dilakukan oleh KAP Hendrik dan rekan atas PT XYZ melalui beberapa tahap, yang pertama yaitu perencanaan audit dimana dalam pemeriksaan ini ada beberapa prosedur yang dilakukan seperti memutuskan penerimaan perikatan, mengembangkan strategi audit, dan menetapkan materialitas, tahapan kedua yaitu pelaksanaan audit dimana prosedur yang dilakukan yaitu melakukan pengujian pengendalian, pengujian substantif dan mendokumentasikan pekerjaan audit ke dalam bentuk kertas kerja, tahapan yang terakhir yaitu pelaporan audit dimana tim audit akan mengevaluasi hasil pekerjaan audit dan mengerjakan laporan audit yang akan dikomunikasikan kepada klien lalu setelah disetujui oleh klien maka KAP Hendrik dan Rekan akan menerbitkan laporan auditor independen.

Tujuan penulis dalam dalam penyusunan laporan akhir ini adalah menguraikan pelaksanaan tahap perencanaan audit, pelaksanaan audit, dan pelaporan audit atas aset tetap pada PT XYZ. Dalam pengumpulan data penulis melakukan beberapa metode, seperti observasi, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di KAP Hendrik dan Rekan yang berlokasi di Plaza Marein Lt. 17, Jl. Jend. Sudirman Kav.76-78 Jakarta Selatan pada tanggal 24 Januari sampai dengan 18 Maret 2022.

Kata Kunci : Audit, Aset Tetap, Laporan, KAP Hendrik dan Rekan, PT XYZ.